



10/24

中学女子野球全国大会第3位 城里町の選手が表敬訪問

今年8月に開かれた第9回全日本中学女子軟式野球大会において、見事第3位となった女子中学軟式野球クラブチーム「茨城スーパーガールズ(ISG)」に所属する常北中2年の田村 海空さん(写真左)、永山 真悠さん(写真右)が上遠野町長を表敬訪問し、結果を報告しました。

訪問した二人は、「来年は町長に全国大会優勝を報告できるようがんばります。」と今後の抱負を述べました。



10/22

恒久平和の誓い 城里町戦没者追悼式

コミュニティセンター城里において、先の大戦における戦没者を追悼し、平和を祈念する「城里町戦没者追悼式」が行われました。

式典では、町長の式辞や来賓者による追悼の辞が述べられ、参列した遺族や町関係者などが黙とうを捧げました。また、参列者一人ひとりが祭壇に献花を行い、戦争で尊い命を亡くされた戦没者872人の冥福を祈り、平和への誓いを新たにしました。

茨城県ふるさと魅力発見隊事業

11/10 第9回 古内茶庭先カフェ



上古内・下古内地区において、茶園などが庭を開放し、自慢のお茶とお茶請けを振る舞うイベント「第9回古内茶庭先カフェ」が開催されました。今年2回目となる同イベントは、茨城県の三大銘茶の1つである古内茶の魅力を発信するため、「古内地区地域協議会」(岩野一弘代表)が企画・運営したものです。

当日は、多くのリピーターの方も訪れ、ほうじ茶作り体験や縄編みワークショップなどに参加するなど、自然豊かな農村環境で子どもから大人まで楽しめる一日となりました。



10/29

水戸桜ノ牧高等学校常北校 生徒会 赤塚駅行きバス増便を提案

茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校の生徒会の皆さん(写真左から額賀 乃愛さん、吉田 百莉奈さん、川又 千華さん、丹下 柚斗さん)が同校を代表し、町内を運行するバスの増便についての提案をしました。学校から赤塚駅に向かう路線バス本数が少なく、授業終了後に2時間ほど待機する生徒もいることから、夕方4時前後にバスを運行して欲しいという内容です。提案を受けた上遠野町長は、「バス会社等の関係機関と協議し、新年度からのダイヤ改正を目指します」と回答しました。



10/19

常北オリンピック開幕！ 常北小学校 第14回秋季運動会



9/
10~11

祝！百寿 100歳おめでとうございます

多年にわたり社会の発展に寄与されたことに敬意を表し、本年度100歳を迎えられる一杉 立也さん(写真左)と勝村 ちかさん(写真右)のご自宅を町長が訪問しました。町長から「おめでとうございます。これからもお元気にお過ごしください」とお祝いの言葉とともに、内閣総理大臣からのお祝い状と記念品、県知事からのお祝い状を伝達しました。

なお、城里町では、18名の方が年度内に100歳を迎えられます。



10/26・27 ホロルのたまご
しろさと町民まつりを開催



政府広報 | 厚生労働省 あしたの暮らしをわかりやすく

まだ、マイナ保険証をお持ちでなくても、 これまでどおりの医療を、あなたに。

今年の12月2日に、現行の健康保険証は新たに発行されなくなり、マイナ保険証を基本とする仕組みに移行します。切り替えがまだお済みでない方も申請不要で届けられる資格確認書で保険診療を受けられます。ご安心ください。また、今お持ちの保険証は、有効期限まで最大1年間、利用できます。有効期限が切れる場合でも、必要な方には資格確認書が交付されます。

- マイナ保険証をお持ちでない方 → **申請不要で資格確認書をお届けします。**
- 新たに後期高齢者になった方 → **申請不要で資格確認書をお届けします。** ※満75歳まで
- マイナ保険証での受診が困難な方 → **申請いただくことで資格確認書をお届けします。** (ご高齢の方・障害をお持ちの方など)

診察履歴に基づいたより良い医療が受けられるなど、
便利で安全なマイナ保険証への切り替えをご検討ください。

さらに詳しい情報は
こちらから検索→

政府広報 **マイナ保険証** | 🔍

出典：政府広報 (<https://www.gov-online.go.jp/newspaper/kijishita/202410/newspaper-1432.html>)